



CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Wolfgang Schwirz - Franziska Velte

Antrag: Beleuchtungskonzept und mehr Radabstellplätze im Kreativquartier

- 1). Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, möglichst rasch zusammen mit den Nutzern des Kreativquartiers an der Dachauer Straße ein Beleuchtungskonzept zu entwickeln, damit dort eine bessere Sicherheit gewährleistet ist.

- 2). Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, mehr Fahrradabstellplätze in Absprache mit den Nutzern des Kreativquartiers zu schaffen

Begründung:

Bei der Begehung des Kreativquartiers für BA-Mitglieder am 29.10.2020 wurden oben genannte Punkte als Wünsche der Nutzer den Antragstellern mitgeteilt. Insbesondere eine ausreichende Beleuchtung des Kreativquartiers wurde als dringend genannt. Es ist sinnvoll, diese möglichst zeitnah anzugehen, damit bereits in diesem Winter das Kreativquartier heller und sicherer ist.

Die Radabstellplätze können ebenfalls rasch identifiziert und eingerichtet werden.

München, den 29.10.2020

Für die CSU-Fraktion

Gudrun Piesczek (Fraktionssprecherin)